

Dezember 2023

## Miteinander in Krisen-Zeiten

*Menschsein ist weder eine Frage der Herkunft, des Glaubens, der Bildung, des Besitzes noch irgendetwas anderem. Menschsein ist nur eine Frage des Gewissens. (unbekannt)*

Ein unruhiges Jahr voller Krisen in der Welt geht dem Ende zu. Gerade jetzt erinnern wir an die vielen vertrauensvollen Begegnungen, die wir hier vor Ort in diesem Jahr erleben durften und die uns als Menschen verbinden. Unser gemeinsames Mitgefühl gilt allen Opfern und Leidtragenden aller Konflikte rund um den Globus. Ohne Unterschiede.

Wir sagen DANKE

- Allen unseren Ehrenamtlichen, die uns bei unseren Aktivitäten unterstützen: beim Café International, beim Schultüten basteln, bei Lernhilfe oder praktischer Unterstützung
- allen Helferinnen und Helfern, nicht nur beim Straßenfest:  
Naser, Salimeh, Mohammad, Qidar, Imar, Farouq, Nariman, Faiz, Iman und Zakaria aus Syrien  
Azzam, Suha, Ammar, Sinde, Rian und Ayveen aus dem Irak  
Basir, Rafee, Imran, Swita, Merajuddin und Samiullah aus Afghanistan  
Umair und Mustafa aus Pakistan  
Haddy aus Gambia mit Josy  
Nataliia, Daniil, Nikita und Yeva aus der Ukraine  
Agnieszka aus Polen/Deutschland  
Andrea, Dagmar, Katharina, Birgit, Marlies, Michael, Gabi, Gabi, Ingrid, Monika und Patric aus Deutschland
- Der Feuerwehr für die Verleihung ihres Zeltes
- Dem Kinder- und Familienzentrum des Kinderschutzbundes und der Caritas für die Durchführung des Sprachkurses
- Unserem Ortsvorsteher Herr Stierle und dem Tennisclub für die Weihnachtsspenden
- Sowie allen Spenderinnen und Spendern von Möbeln, Fahrrädern und Kinderspielzeug
- Und natürlich unserem Ehrengast: dem Nikolaus

